

Die Peter-Kalthoff-Stiftung hat im Rahmen der 72-Stunden Aktion der Katholischen Landjugendbewegung Bechen (KLJB Bechen) die Materialien für eine Bank gesponsert. Die Mädchen und Jungen der KLJB Bechen haben die Bank in Eigenleistung erstellt. Die Bewohner des Kursanpflegeheims freuen sich sehr über die neue Sitzgelegenheit. Die Peter-Kalthoff-Stiftung freut sich mit dem Sponsoring die aktive Jugendarbeit gefördert zu haben und dabei noch den Bewohnern des Kursanpflegeheims eine Freude bereitet zu haben.



von links nach rechts: Luise Brückers (KLJB Bechen), Britta Bierhaus (Kursana), Marc Beer (PKS)